

## INTERESSENGEMEINSCHAFT **BAUWESEN**

### MOTIVATION

Als älteste Institution in der österreichischen Architektur- und Ingenieurwelt beschreitet der ÖIAV kontinuierlich neue Wege, um am Puls der Zeit zu bleiben. Seit der Aufnahme von zwei motivierten Jungakademiker\*innen in das Präsidium im Jahr 2022, weht ein erfrischender Wind in Richtung Zukunft. Mit der Gründung der Interessengemeinschaft Bauwesen und ihrer Interessensgruppen reagiert der ÖIAV auf die gegenwärtigen Anforderungen seitens der (jungen) Mitgliedschaft an eine zeitgemäße Aufarbeitung der aktuellen Themen. Die Interessengemeinschaft Bauwesen fungiert als Bindeglied zwischen den einzelnen Interessensgruppen, welche sich jeweils interdisziplinär mit einem Themenfeld befassen. Glück auf!

*Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. **Gerald GÖGER**, Präsident des ÖIAV*

### VORSTELLUNG

Die Interessengemeinschaft Bauwesen sieht sich als inklusives, ganzheitlich wirkendes und generationenübergreifendes Organ, unter dem verschiedene, im weitesten Sinne baubezogene Interessensgruppen zusammengefasst werden. Motivierte, interessierte Personen aus jeglicher Fachrichtung und mit unterschiedlicher Erfahrung bzw. beruflicher Herkunft bilden eine Interessensgruppe zu einem gewissen Themenfeld. Die inhaltliche Arbeit liegt bei den Interessensgruppen. Die Interessengemeinschaft Bauwesen formt lediglich einen gemeinsamen, organisatorischen und finanziellen Rahmen. In erster Besetzung vertreten Eva Roubal und Markus Querner als Connecting Leads die Interessengemeinschaft Bauwesen nach außen, fördern die teamübergreifende Kommunikation und pflegen interdisziplinäre Beziehungen, um die Kompetenzen innerhalb der gesamten Interessengemeinschaft zu erweitern.

### CONNECTING LEADS



// *Als passionierte Bauingenieurin habe ich mich voller Energie unterschiedlichsten Aufgaben in der Baubranche verschrieben. Unter dem Motto #MiteinanderStattGegeneinander möchte ich die Baubranche inklusiver und zukunftsfähiger gestalten. Als wesentlicher Wirtschaftszweig haben wir Baumenschen es gemeinsam in der Hand, unseren Beitrag zu einer nachhaltigen, lebenswerten Welt zu leisten. Nutzen wir diese Chance gemeinsam!*

*Dipl.-Ing.<sup>in</sup> **Eva ROUBAL**, BSc*



// *In unserer Zeit geht es um technisch-wirtschaftliche Gesamtlösungen, die Kommunikation mit unterschiedlichsten Beteiligten und um vielfältigen Interessensausgleich. In einer Zeit der Digitalisierung und tiefgreifenden Umbruch unserer Gesellschaft bin ich der Überzeugung, dass unsere komplex gewordenen Bauvorhaben einer neuen Struktur und Organisation bedürfen. Expert\*innen unterschiedlicher Fachrichtungen des ÖIAV formen sich in der Interessengemeinschaft Bauwesen zu einem Netzwerk zusammen, um Lösungen der Zukunft zu diskutieren und entwickeln. Wir sind mit Freude und Stolz dabei!*

*Dipl.-Ing. **Markus QUERNER**, iC Consulente*

INTERESSENGEMEINSCHAFT **BAUWESEN**

**UMFRAGE:**



<https://forms.office.com/e/EPpt2ZWEan>